



CONSTRUCCIÓN, REINO UNIDO, HS2

Ferrovial participará en el diseño y desarrollo de la alta velocidad británica HS2

- Se incorpora a la sociedad conjunta formada por Eiffage y Kier
- El proyecto comprende 15 viaductos, 22 kilómetros de desvíos de carretera, 67 puentes y 30 millones de metros cúbicos de excavación, entre otras tareas
- Los trabajos de esta sección que tiene una longitud de 80 kilómetros comenzarán este año

Madrid, 15/04/2020.-Ferrovial, a través de su filial de construcción Ferrovial Agroman, se incorpora junto con Bam Nuttall a la *joint venture* formada por Eiffage y Kier y participará en el diseño y construcción de los lotes C2 y C3 de la línea ferroviaria de alta velocidad británica HS2. El contrato está valorado en 2.269 millones de libras (equivalentes a 2.600 millones de euros).

El proyecto comprende los trabajos del tramo que une la zona de Chilterns, ubicada en el sudeste de Inglaterra, con las afueras de la ciudad de Birmingham. Las obras incluyen la construcción de 15 viaductos, 22 kilómetros de desvíos de carretera, 67 puentes y 30 millones de metros cúbicos de excavación, entre otras tareas.

Está previsto que los trabajos del tramo que tiene una longitud de 80 kilómetros comiencen este año.

La filial de construcción de Ferrovial cuenta con un amplio conocimiento del proyecto, ya que actualmente está realizando los trabajos previos de construcción del tramo central de la línea de alta velocidad que unirá Londres y Birmingham. Esta sección, que comienza al norte de la estación de Euston y llega hasta el Aeropuerto de Birmingham, tiene una longitud de 100 kilómetros.

Ferrovial Agroman lleva 60 años realizando obras ferroviarias en todo el mundo, incluyendo proyectos de alta velocidad. Entre ellas destacan la construcción de una parte importante de la red ferroviaria de alta velocidad española, así como su mantenimiento. La filial de construcción de Ferrovial gestiona proyectos grandes y complejos de diseño y construcción multidisciplinares en todo el mundo.

Sobre Ferrovial

Ferrovial es uno de los principales operadores globales de infraestructuras, comprometido con el desarrollo de soluciones sostenibles. La compañía cotiza en el IBEX 35, forma parte de los índices de sostenibilidad Dow Jones Sustainability Index y FTSE4Good, y aplica en todas sus operaciones los principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas, suscritos por la compañía en 2002.

Comunicación Corporativa

newsroom.ferrovial.com @ferrovial_es

José Luis Cobas +34 915 866 314 +34 629 471 839 jl.cobasdelpozo@ferrovial.com

Paula Lacruz +34 91 586 25 26 +34 626 12 93 00 placruz@ferrovial.com